

Destaca Evo Morales solidaridad internacional con Bolivia por causa marítima



La Paz, 6 mar (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, destacó la solidaridad internacional con el histórico reclamo de su país para recuperar el acceso soberano al océano Pacífico.

Morales precisó que en la recién finalizada Cumbre del ALBA-TCP, Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos, se reafirmó que solo mediante el diálogo entre Chile y Bolivia se puede encontrar una solución pacífica a fin de lograr una salida soberana al mar.

En la cita, el vicepresidente boliviano, Álvaro García Linera, recordó las palabras de apoyo a la causa marítima de su país del grupo mexicano Maná, del papa Francisco y de líderes latinoamericanos.

El presidente en ejercicio de Bolivia, Álvaro García Linera, aseguró que la posición del país en el Consejo de Seguridad siempre será proteger la paz mundial y promover la hermandad de los pueblos.

La presencia de la nación altiplánica en ese organismo de la Organización de Naciones

Unidas (ONU) es un muy importante, pues reconoce los logros del pueblo boliviano, consideró García Linera.

En opinión del vicepresidente, Bolivia se ganó el derecho de formar parte del Consejo de Seguridad y está en ese foro porque demostró al mundo su estabilidad, seguridad, seriedad y capacidad.

Nuestro país ahora tiene lugar en las altas esferas de definición de temas de seguridad planetaria, aseveró García Linera durante una conferencia desde el Palacio de Gobierno.

Según el embajador de Bolivia ante la ONU, Sacha Llorenti, entre los temas prioritarios para el país sobresalen la paz en Colombia y Haití, y otros asuntos globales como el de Sahara Occidental y la situación de Palestina.

Desde el pasado 1 de enero, La Paz se incorporó como miembro no permanente del Consejo de Seguridad después de haber ocupado ese escaño en dos períodos anteriores (de 1964 a 1965 y de 1978 a 1979).

En junio del año pasado, Bolivia y cuatro países fueron electos en la Asamblea General para ingresar al órgano integrado por 15 Estados, 10 de ellos con escaños rotatorios y cinco con asientos permanentes y derecho al polémico veto (Estados Unidos, Rusia, China, Francia y Reino Unido).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/123464-destaca-evo-morales-solidaridad-internacional-con-bolivia-por-causa-maritima>



Radio Habana Cuba